



新年度がスタートして1ヶ月が経とうとしています。

令和7年4月29日発信

新入園児の保護者の方はまだ、ご心配もおありかと思いますが、お子様も保護者の方も安心して預けられる、大人も子どもも楽しい保育園を目指し、今年度も職員一丸となって努めて参ります。不安なことがありましたら、お気軽にご相談ください。

5月の予定

4/30, 1, 2日(水・木・金) 希望保育	23日(金) 火災訓練
3,4,5,6日(土,日,月,火) 休園	17日(土) 奉仕活動
15日(木) 防犯訓練・NTT災害ダイヤルテスト	27日(火) 内科健診
19, 20日(月,火) 身体測定	29日(木) 地域交流会
※5,6月はかぜのこ・もりのこの保育参加	



おしらせ・おねがい

- *今年度よりキャラクターのついたコップ等の持ち物、色のついた上靴は控えていただくよう『入園のしおり』でお伝えいたしました。トラブルを避けるため、ご協力ください。個人的にも声をかけさせていただきます。
- *GWに入ります。休園日に事故等が発生した場合は園の携帯080-4984-6562までご連絡ください。すぐに出られない場合はこちらから折り返し連絡いたします。くれぐれもケガのないよう楽しい連休をお過ごしください。
- *希望保育日(4/30・1・2日)に保育を希望していない場合、欠席の連絡は不要です。希望していて欠席する場合のみ、アプリで連絡をください。希望保育日は担当保育者以外の職員が担当する場合がありますのでご承知おきください。
- *園児数も増え車の台数も増えていること、まだ迎えに来ていないお子さんの気持ちを考える等のご配慮をいただき、登降園後は速やかに出勤または帰宅されるようご協力ください。
- *こどものうんで子ども達が育てている野菜は主に給食で使用していますが、美味しい味を知ってもらうため、保護者の方にも販売しています。その収益は子ども達へのクリスマスプレゼントや保育室で使用するおもちゃや絵本の購入に充てています。農薬を使っていない、野菜本来の味をご家庭でもお楽しみください。
- *毎週木曜日はクッキー販売を行っておりますが、購入したクッキーはご自宅に帰ってから、食べるようにお子様と約束をしてください。木曜日以外でもケーキやクッキーの詰め合わせ等の注文も承りますので、保育園までお声かけください。また、『Patisserie LENRI』(パティスリーレンリ)でお買い物をされる際、れんらくアプリを提示すると1割引きで購入できます。(金、土、日曜日 11~17時30分開店)
- *1年に1家庭1回の奉仕活動をお願いしています。第1回目は5月17日(土)の9時~1時間程度。活動内容としては園庭や畑の草取り、デッキのペンキ塗りとなります。(軍手や手かっさらい、帽子等をご準備ください)5月の奉仕活動に限り、雨の場合、5月24日に順延とさせていただきます。ご家族皆様さんでのご参加、大歓迎です!! 水分はひと家族、お茶ペットボトル1本のみ用意しかしてございませんので、各自でお飲み物のご用意をお願いします。

園長だより

3月にパネルシアターのプロの方にご来園いただきました。とっても楽しいパフォーマンスで子ども達も大喜び。パネルシアターのお話の中にありさんがクッキーを取り合うシーンがありました。「1つ足りないね～。どうしたらいいかなあ?」と問いかけられると子どもから「つくる!」の声。パネルシアターの先生から「15年間、この話を演じてきましたが、ほとんどは『買って来る!』『はんぶっこにする!』なのに『つくる!』という発想は初めてです。さすが!れんりの子で育てている子ども達ですね。」と、感想をお聞きして、食農保育の体験が子どもの身体と心に浸透していると実感し嬉しくなりました。先日、卒園児(令和5年度)のお母さんから、小学校で書いた作文を見せに来てくださいました。『わたしは、ほいくえんで やさいと なかよくなりました。わけは みずをいっぱいあげたからです。』『野菜と仲良く』という表現は、れんりの子で育った子だからこその表現だと思いました。卒業後も変わらず心豊かに育ててくれているのだと胸が熱くなりました。お母さんもこの作文を読んで感動し、すぐに私に読ませてあげたいと思ってくれたそうです。

暖かくなり野菜もぐんぐん大きくなり、新入園児も迎え、畑も保育室も賑やかになりました。今は泣いている新入園児ももう少しすれば、そら豆のさやを剥き、茹でたてのそら豆を頬張り、逞しくなっていくでしょう。

「もっと、ちょうだい!」と泣くかもですね。

れんりの子の職員は子どもと野菜、花を大切に育てています。その子、その野菜、その花に合ったやり方で丁寧に関われるよう研修会に参加したり、自己評価をして振り返りをしたりしています。春が過ぎ夏に向かう季節の中、今日も職員は子ども達と一緒に野菜、花の水やりをしています。みんな大きくなあれ!